

Erika Baud-Jaggi, à Neuchâtel,
Béatrice Baud et Hans Wernli, à Bulle,
Julia Prodolliet-Gubler, à Bâle,
avec leurs familles

Etienne et Béatrice Prodolliet-Good, à Schaffhouse,
Béatrice et Peter Hobi-Prodolliet, à Steinhausen (ZG),
Jean-Louis et Eveline Prodolliet-Zurlinden, à Zurich;

Ernest et Elisabeth Prodolliet-Keller, à Marly,
avec leurs familles

Simone et Michele Prodolliet Galizia, à Berne;
Jeanne et Daniel Prodolliet von Niederhäusern, à Köniz;

ainsi que les familles parentes et amies

ont le profond chagrin de faire part du décès de notre très chère belle-sœur
et tante

Madame Laure PRODOLIET

née BAUD

qui s'est endormie paisiblement le 28 janvier 2009, dans sa 82e année.
La célébration du dernier adieu aura lieu au Centre funéraire de Montoie,
chapelle B, à Lausanne, le mercredi 4 février à 13 h 30.

Notre reconnaissance émue va au personnel de la Résidence Grand-Vennes,
à Lausanne, pour son chaleureux accompagnement.

Le présent avis tient lieu de lettre de faire part.